



Síntesis de medios

05 de agosto de 2022

Primeras Planas

Preocupa la baja vacunación infantil
Ponen en duda compras y vacaciones por inflación
Trabajan contra reloj para salvar a mineros
SAT reclama a Aduanas por recaudación y contrabando
Ganancias récord de la banca en el primer semestre
CNDH alertó desde 2018 sobre riesgos en pozos de minas de Coahuila
Refresquera usa 38 veces más agua que Nuevo León
Desesperados
Más gallos

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cuautepec deja lista de zonas inseguras

La zona de Cuautepec, en la alcaldía GAM, ha dejado de ser un foco rojo en materia de seguridad para la CDMX, así lo aseguró **Omar García Harfuch**, titular de la SSC. De acuerdo con autoridades capitalinas, la reducción en la incidencia delictiva es de 60 por ciento. Detalló que en 2021 y 2022, en coordinación con la FGJ se han llevado a cabo en la alcaldía 328 cateos, con 329 detenidos de células delictivas importantes. [El Sol de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [El Día](#) sin mención: [Excélsior](#)

Ciudad sin 'corcholatas' oficiales

Se habla de cuatro aspirantes para ocupar la Jefatura de Gobierno y continuar el proyecto de la "Cuarta Transformación" en la capital: Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa; el presidente nacional de Morena, Mario Delgado; el secretario de SSC, **Omar García Harfuch**; y el secretario de Gobierno, Martí Batres. Sin embargo, ninguno ha dado a conocer públicamente sus intenciones ni está siendo impulsado por el partido; incluso, García Harfuch ha negado tener interés en ser jefe de Gobierno. [Reporte Índigo](#)

Curso de verano a hijos de policías

Personal especializado del ERUM, lleva a cabo el "Curso de Verano 2022", diseñado para adolescentes hijos de policías. Entre los objetivos se encuentra brindar a los jóvenes un crecimiento a través de capacitación y actividades de formación de brigadas comunitarias en el ámbito de la atención médica, salvamento y rescate; así como inculcarles la vocación de servicio, sana convivencia y trabajo en equipo. [24 Horas](#)

Atención canina

La **Brigada de Vigilancia Animal** atendió e inspeccionó a un perro que, presuntamente, había sido agredido en Zacatenco. [Reforma](#)

Detienen a talamontes y recuperan rollos de madera

El GCDMX en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Sedema, la Guardia Nacional, la Sedena y la Profepa implementaron un operativo donde se intervino un aserradero clandestino en San Miguel Ajusco, alcaldía Tlalpan para combatir la tala ilegal. En dicha acción fueron detenidos dos presuntos talamontes y se decomisaron en total 58 rollos de madera. [El Sol de México](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Contra Réplica](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#)

Aseguran a mujer con 100 dosis de droga

Una mujer fue detenida en poder de varias dosis de droga y cartuchos, durante el cateo a una vivienda que realizaron elementos de la UMOE de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en un punto de almacenaje y venta de narcóticos, ubicado en calle Felipe Berriozábal, de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)



Síntesis de medios

05 de agosto de 2022

Caen tres por robo de 32 celulares

Policías preventivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a 3 hombres que robaron 32 teléfonos celulares de un negocio ubicado en la calle República de Uruguay y Bolívar, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)

Buscan a Margarita en canales de Xochimilco

A dos meses de que Margarita Cuevas fuera reportada como desaparecida, en la alcaldía Xochimilco, la Comisión de Búsqueda de Desaparecidos, con el apoyo de rescatistas y **policías**, realizaron un tercer rastreo en los canales de San Gregorio Atlapulco para localizar a la joven. [Basta](#)

El mejor bailarín; policías y ejercicio

Isaac Hernández, único bailarín de México ganador del premio más importante y con mayor prestigio para la danza, Benois de la Danse, se presentará en el Auditorio Nacional. Despertares se llama su espectáculo. En la segunda imagen, **vigilancia a caballo** en la Alameda. [Ovaciones](#)

A un mes, ya sólo algunos felinos

Se cumplió un mes de darse a conocer el caso de especies silvestres abandonadas en el santuario Black Jaguar White Tiger, en el Ajusco. El panorama es distinto porque la seguridad se ha relajado en los alrededores del inmueble, en el que hasta hace unos días se observaban **policías capitalinos** y elementos de la GN. [Excélsior](#)

Detecta alcaldía 494 autos abandonados en calles de Tlalpan

La alcaldía Tlalpan tiene ubicados unos 500 autos abandonados en calles de la demarcación que, en caso de no ser retirados por sus propietarios de manera voluntaria, serán remolcados a depósitos vehiculares como parte de los operativos de retiro de bienes mostrencos que obstruyen el tránsito y la libre circulación peatonal. [La Jornada](#) / [El Sol de México](#)

Enviarán al corralón las ambulancias de la CDMX que no estén verificadas

A partir del 23 de agosto ninguna ambulancia que no esté verificada por las autoridades sanitarias y de movilidad capitalinas podrá brindar servicios, anunciaron autoridades de la CDMX. De un total de 600 ambulancias de instituciones públicas que operan en la CDMX, solo 264 han pasado el proceso de verificación implementado por las autoridades, para eliminar unidades "patito" y las no aptas para dar un servicio de calidad. [Diario Imagen](#)

Plaza de la Tecnología: a plena luz estafas y robos

Robos, estafas y hasta montajes, la Plaza de la Tecnología, así como otras plazas aledañas, se han convertido de uno de los focos rojos para el robo de aparatos tecnológicos. Cáteles y bandas como La Unión Tepito, Cástel Jalisco Nueva Generación, Fuerza Anti-Unión Tepito y Gota a Gota estarían implicadas en este tipo de estafas, ya que son estos grupos delictivos los que actualmente operan en la alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)

Columna Pepe Grillo: Corcholatas chilangas

Ya aparecieron los nombres de las primeras corcholatas chilangas. Están dos nombres de cajón, el de Martí Batres y el de Rosa Ícela Rodríguez, secretario de Gobierno de la ciudad y secretaria de Seguridad Federal, pero se añaden dos menos mencionados, Ariadna Montiel y Jesús Ramírez. Faltan tres personas muy cercanas a Sheinbaum: **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad Ciudadana, la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, y Luisa María Alcalde, titular del Trabajo. [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

05 de agosto de 2022

Policiaco

Hallan cuerpo en un canal

El cuerpo de un hombre fue encontrado flotando en el Río de los Remedios, en su cruce con Ticomán, en la Gustavo A. Madero. **Policías** detallaron que Protección Civil sacó el cuerpo. Ninguno de los vecinos lo reconoció. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Matan en asalto a adolescente

Dos asaltantes mataron a un joven clavándole un cuchillo en la espalda, sobre el puente peatonal que cruza en canal de la Coyotera en la colonia Potrerillo, alcaldía Magdalena Contreras. Los vecinos decían que fueron dos los responsables, pero la **policía** no confirmó su participación ni su detención. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Sobrevive a choque

Un joven sobrevivió al choque e incendio de su motocicleta sobre el puente vehicular de Circuito Interior y San Cosme, en los límites de las alcaldías Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo. De acuerdo con el testimonio, un automóvil se le cerró en último carril, lo que provocó que perdiera el control de su vehículo. [Reforma](#) / [Metro](#)

Corretean y ejecutan a un hombre

Fuerte movilización de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** provocó el asesinato de un hombre, en el cruce de Congreso de la Unión y Albañiles, en la colonia Penitenciaría, alcaldía Venustiano Carranza. Los sujetos lograron escapar a bordo de una motocicleta. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Centros Penitenciarios

4 expos que te dejarán muy intrigado

En el Museo del Objeto se presenta la muestra “Desde Adentro”, Obras de pacientes psiquiátricos en reclusión. Se trata de 52 piezas, creadas por 54 internas e internos del área psiquiátrica del **sistema penitenciario** de la CDMX. [Más por Más](#)

Justicia

GAM, Cuauhtémoc y Tlalpan registran más feminicidios. En 2022 van 32

De acuerdo con una consulta al portal de datos abiertos del registro de víctimas en carpetas de investigación de la FGJ, en lo que va del 2022 las alcaldías GAM, Cuauhtémoc y Tlalpan concentraron el mayor número de asesinatos contra mujeres. [Basta](#)

Indagan entorno cercano de directivo de La Salle

Una de las líneas de investigación que la Fiscalía persigue en el caso del asesinato del subdirector de Capital Humano de la Universidad La Salle es un problema personal que involucra a personas cercanas a la víctima. La **SSC** indicó que también revisan la ruta de la camioneta en la que fue hallado el cuerpo. [Excélsior](#)

FGJ realiza cateos en 41 inmuebles

La FGJ dio a conocer que, hasta el momento, se han llevado a cabo cateos en 41 inmuebles ubicados en las alcaldías Benito Juárez, Tlalpan, Coyoacán, Miguel Hidalgo y se extiende al Edomex, relacionados al “Cártel Inmobiliario de Benito Juárez” y continúan tras la pista de otros implicados. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

**Deja de ser un
foco rojo
Cuautepec en la
alcaldía Gustavo
A. Madero:
García Harfuch**

